
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 平成２７年 ７月２８日（火） １９時００分 ～ ２０時３０分 
開催場所 ウエルフェア土岐 
出席議員 代表者 後藤久男 司会者 水野哲男 
 報告者 加藤辰亥、渡邉 隆、 

和田悦子 
記録者 楓 博元、鈴木正義、小関篤司 

参加人数 １５名 
報告内容 
 
 

第１常任委員長（後藤久男）のあいさつ ３つのテーマの紹介 
議長（西尾）のあいさつ 市民の皆さんに開かれた議会を目指し、また信頼

される議会に向け去年より始まった議会報告会を開催したことを紹介。 
（テーマ１）主な議会改革の取り組みについて 
（テーマ２）平成２７年度予算について 
（テーマ３）新庁舎の建設について 
副議長（髙井）閉会のあいさつ アンケート用紙に要望、意見等ありました

らお書きください。皆様の声を議会につなげていきたいと思います。今後と

もご理解ご協力をよろしくお願いします。 
主な意見・ 

提言等 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・新庁舎での情報管理をしっかりやってほしい 
(1) 個人情報の漏えいなど、無い様に専門の職員を配置してほしい 
(2) マイナンバー制度開始で、コンピュータの専門家を配置して、 

   個人情報漏えいに気を付けてほしい 
・新庁舎建設に対して、財政面からの要望 

(1) 病院の赤字を減らしてから建てるべき 
(2) 資材の高騰などで、今は時期が悪い。 

オリンピック後など先送りするべき 
(3) 少しでも早く建設するべき 

・ゴミの集荷場所について 
(1) 土地は個人、市有地でどのくらいあるのか？ 
(2) 個人の土地には補助を出してほしい 
(3) 猫・カラス対策でネット設置を統一してほしい 

・総合病院について 
(1) 総合病院の赤字をどうするのか？議員はもっとしっかりしてほしい 
(2) 市民の命を守るため、病院の経営を立て直してほしい 
(3) 赤字はいつごろから続いているのか？ 

・その他 
 (1)福祉関係の予算は少なくなっているので、もっと増額を。 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

平成２７年７月２９日 
 

土岐市議会議長  西尾 隆久 様 
第１班  代表者 後藤 久男 


